

+ Modernizan Guaymas Norte: nuevo pavimento para la movilidad; iluminación y limpieza, respaldo al operativo de seguridad en el puerto; Sidur trae millonaria obra a Empalme; llegan los “Parques de bolsillo” a rescatar espacios para la gente

GUAYMAS, Son.- El sector Guaymas Norte fue escogido por la autoridad hace 40 años para la expansión del puerto, que ya rebasaba la superficie sobre la cual nació como terminal marítima en el siglo XVIII para abastecer a la entonces región inhóspita que tanto costó colonizar.

El gobierno de Don Rodolfo Félix Valdés diseñó el proyecto que hizo posible seguir creciendo hasta ser hoy el lugar donde se asienta la generación suplente de quienes vieron el futuro. Para eso, debió negociar con la familia Uribe, dueños de cientos de hectáreas herencia de sus antepasados.

Aceptaron, los Uribe representados por Francisco, aportar terreno, a cambio de recibir en sus tierras fuerte inversión en agua, drenaje, electrificación, etc. Buen negocio. Pero no había de otra.

Pero el crecimiento no fue como se esperaba. Las colonias populares de empresarios haciendo negocios con el Infonavit llenaron de casas pequeñas y proclives a problemas que complican la vida.

Qué bueno, dejaron un bulevar al que más tarde impusieron el nombre de Diana Laura Riojas, esposa del asesinado candidato priísta Luis Donald Colosio, cuyo nombre impuesto por los mismos priístas, lleva el sector. Es la única calle fluida pero pronto deberá apoyarse en otras que ya se proyectan.

Ese bulevar, más de 3 décadas después, requería urgente modernización, pero los gobiernos anteriores estaban más ocupados haciendo negocios, porque los cargos públicos eran una “S.A.” presidida por el mandatario en turno. Por eso no se sorprenda si no hay acción legal por los hechos consumados.

Hoy, la concordancia de ideas y el trabajo en equipo resume elementos que permitieron a la alcaldesa Karla Córdova y su equipo, emprender ese proyecto. En el bulevar de acceso a Guaymas Norte desde la Carretera Federal que ya es parte de la mancha urbana, inició la pavimentación que en 150 días dejará ver la versión moderna de su crecimiento.

Y precisó la alcaldesa, fue un trabajo en equipo de los tres niveles de gobierno, con el que todos ganan en Guaymas. Empieza la molestia para quienes viven y trabajan en la zona pero no hay de otra. Le decía antes que, antes de planear y crear opciones, los empresarios “desarrolladores” y el Infonavit pensaron en el negocio y lo otro, pues, “a los que vienen detrás”.

Alfonso de la Torre, director de Infraestructura Urbana y Ecología, describe la obra: mejorará la vida de 50 mil habitantes con una inversión de 27 millones de pesos.

Luego de 150 días naturales para tender el concreto hidráulico en 1,488 metros lineales, tendrá banquetas y guarniciones, nueva red de agua y drenaje, tomas domiciliarias, descargas sanitarias, dren pluvial y camellón. Otra buena nueva es que tras éste y paralelamente, habrá otros pavimentos.

Recibió aplausos la alcaldesa que no ha dejado de escuchar a la gente, lo cual para ella representa el estímulo con el que se impulsa a concretar estas acciones.

Lo confirmó Rey David Morquecho, presidente del comité de obra, a nombre de los vecinos encargados de fiscalizar cada paso, pues se trata de hacer un trabajo útil y duradero y, si algo falla, tendrá línea directa para reportárselo a la jefa municipal, al síndico Municipal David Pintor; al secretario Celestino Sarabia, hasta al tesorero municipal, Daniel Apodaca, todos presentes confirmando la búsqueda, celosa búsqueda, del bienestar general.

Por supuesto, no podía faltar Óscar Tapia Moreno, regidor presidente de la Comisión de Obras, pues los regidores también son responsables de lo que se haga, bien o mal, por

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 04 de Abril de 2023 21:51

el futuro de los guaymenses.

La diferencia es que ahora sí, Contraloría está haciendo su trabajo y no será fácil para quien haya llegado a una representación popular o a un cargo público, actuar con la mentalidad abusiva típica del ayer.

La alcaldesa ofreció gestión y, si el tiempo alcanza, construir el complemento, el bulevar Loma Linda para el circuito vial tan necesario. Y, aunque se mira más lejos por las complicaciones generadas por los traficantes de suelo urbano, también aquel que conectaría hasta el El Tular y Miramar.

Sí, parece que se cumple la promesa y ya le está tocando a Guaymas.

VACACIONES SEGURAS

Este miércoles se dará el banderazo que inicia formalmente el operativo de seguridad para el ya iniciado lapso vacacional.

Será a las 10:30 en la Glorieta Las Iguanas, donde se hablará de la fuerza a cargo de cuidar paseantes, pero además, de la iluminación lista a lo largo del amplio bulevar Teta Kawi y su limpieza, hasta el Mirador Turístico, en Piedras Pintas.

Gustavo Pérez, director de Servicios Públicos, traía este martes a todo mundo en tareas y terminó a tiempo... para seguir trabajando, porque hay que mantener todo limpio y la única manera de reducir esfuerzo y tiempo, para mejor resultado, es que la gente ayude.

EMPALME TAMBIÉN TIENE BENEFICIOS

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 04 de Abril de 2023 21:51

Heriberto Aguilar Castillo le trajo muy buenas noticias al alcalde de Empalme Luis Fuentes Aguilar.

De entrada, 54 millones de pesos en obras programadas por la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano para este 2023, por gestiones del munícipe y el gran eco encontrado en el guaymense titular de Sidur quien le confirmó pavimentos, recuperación de vialidades y el inicio del reconocido programa de “Parques de bolsillo”, muy aceptado socialmente porque representan la recuperación de espacios que se volvieron basureros o sitios tomados por la malvivencia, para volverlos lugares afines a la convivencia familiar y la niñez encuentre los caminos para un mejor futuro.